



## Une entreprise de la Pépinière Cap@cités récompensée par les Prix de l'économie Néo Aquitains

Les prix de l'économie Néo-Aquitains se sont déroulés mardi 5 novembre au Palio. À cette occasion, Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux a remis le prix Strat Up à l'entreprise Toog.

*Publié le 05 novembre 2024*

L'Arena Le Palio de Boulazac-Isle-Manoire accueillait mardi 5 novembre la cérémonie de remise des Prix de l'économie Néo Aquitains qui récompensent les entreprises du territoire.

À cette occasion, le Président du Grand Périgueux, Jacques Auzou, accompagné du directeur général adjoint du Grand Périgueux en charge de l'attractivité Éric Delmas a remis à l'entreprise Toog, le prix Start Up.

L'occasion pour l'agglomération de présenter certaines de ses actions en faveur de l'économie et de l'innovation avec les outils que sont la [Pépinière d'entreprises Cap@cités](https://www.grandperigueux.fr/information-transversale/annuaire-general/pepiniere-capcites-8162) et la [Digital Valley](https://www.grandperigueux.fr/lagglo/projets-et-realizations/digital-valley-realise)



" Toog est une entreprise qui a été accueillie et suivie à la Pépinière d'entreprises Cap@cités lancée par mon prédécesseur. Ça a été un succès qu'on a souhaité pérenniser en l'installant dans les locaux d'Aliénor avec des bureaux, des espaces partagés et un accompagnement au service de la création d'entreprises ", Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux.

Créée en 2021 par Benjamin Guéroui, [Toog](http://www.prix-eco-neoaquitains.fr) est une application permettant à ses utilisateurs de profiter de bons plans en réservant à la dernière minute et à prix cassés des activités de loisirs (sport, activités ludiques, culture, bien être, etc.).

## Une entreprise accompagnée par la Pépinière Cap@cités

L'entreprise Toog est accompagnée depuis novembre 2021 par la Pépinière d'entreprises du Grand Périgueux

<https://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/actualites/une-entreprise-de-la-pepiniere-capcites-recompensee-par-les-prix-de-leconomie-neo-aquitains-19544?>

Cap@cités et elle est domiciliée à Cré@vallée. La société s'est depuis diversifiée en proposant des animations pour les salariés en entreprise pour créer de la cohésion.

En 2023, Benjamin Guéroui fonde la société Playpro, Logiciel de gestion pour les clients du secteur des loisirs, sport, culture et tourisme.

Toog a pour ambition de structurer le marché des loisirs en leur proposant une solution clés en main : logiciel de gestion, agenda de réservation et application permettant à leurs clients de réserver et payer en ligne leurs loisirs.

Aujourd'hui Toog compte trois associés, 20 collaborateurs.



" On a souhaité aller plus loin dans le soutien aux entreprises innovantes avec la création de la Digital Valley pour aider les entreprises à se digitaliser ", Éric Delmas, directeur général adjoint du Grand Périgueux en charge de l'attractivité.

## Cinq entreprises récompensées par département

Les Prix de l'économie Néo Aquitains sont organisés par Sud Ouest et la Banque Populaire Centre Atlantique. Chaque année ils mettent en avant une entreprise du territoire de la Région Nouvelle-Aquitaine.

Dans chacun des douze départements de la Nouvelle-Aquitaine, dix entreprises sont sélectionnées sur des candidatures spontanées ou sur proposition des rédactions économiques du groupe Sud Ouest, de la Région ou encore de la Banque Populaire avec l'accord des chefs d'entreprises.

Une soirée telle que celle qui se déroulait au Palio est organisée dans chaque département pour remettre cinq trophées (Prix de la dynamique, prix de l'innovation, prix start up, prix du développement durable, prix départemental) parmi les dix entreprises et sélectionner le lauréat de la finale régionale qui se déroulera à Bordeaux au mois de février.

Et c'est l'entreprise Bossi Industrie qui fabrique des chaussures de sécurité à La Roche-Chalais qui aura l'honneur de représenter la Dordogne lors de la finale.

## Un prix pour valoriser les entreprises

Chaque entreprise nommée pour participer à la soirée a bénéficié du tournage d'un film diffusé sur TV7, Sud Ouest en ligne et sur le site [www.prix-eco-neoaquitains.fr](http://www.prix-eco-neoaquitains.fr) (<http://www.prix-eco-neoaquitains.fr>).

Ce film reste à leur disposition pour faire la promotion de leur entreprise. Elles bénéficient ainsi d'une couverture médiatique les mettant en valeur et la soirée est aussi une belle occasion d'enrichir son réseau professionnel.

## Le palmarès

- › Prix départemental : Bossi industrie (fabrication de chaussures de sécurité)
- › Prix du développement durable : Grasasa (fabrication de granulés de bois et de luzerne)
- › Prix de la dynamique : Cart'Image (carterie)
- › Prix du patrimoine : Invelac (imprimeur et relieur)
- › Prix start up : Toog (réservation de loisirs de dernière minute)
- › Prix du public : Parentela (application dédiée aux futurs ou jeunes parents)

<https://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/actualites/une-entreprise-de-la-pepiniere-capcites-recompensee-par-les-prix-de-leconomie-neo-aquitains-19544?>



255 rue Martha Desrumaux  
24000 PÉRIGUEUX

**ALLO AGGLO**  
**05 53 35 86 00**

[> CONTACT](#)